



Santa Lucía, Barajas, Fuencarral y Unión puntuaron en sus salidas

Real Madrid y Atlético vencieron en campo ajeno, en la Copa «Ramón Triana»

EL STA. LUCÍA, VENCIÓ EN VILLACAÑAS

Villacañas. (De nuestro corresponsal, Luis García-Cid).—Villacañas, 0; Santa Lucía, 5 (Redondo, 2; Frayle, 2 y Gimeno).

U. D. Sta. Lucía: Ayaia; Grande II, Elloy, García; Alberca, Carlos; Grande I, Clarés, Redondo, Gimeno y Frayle.

C. D. Villacañas: Misis; Manolo, Mirasol, Javier; Andreu, Vergara; Alejandro, Rojo, Albandea, Saturnino y Esteban.

Nueve minutos: tiro bombeado de Redondo que se cuela junto a la escuadra. 35 minutos: contraataque rapidísimo de Frayle, en posición muy dudosa que deja correr el «refere» y por bajo bate a Misis. 50 minutos: Frayle consigue el tercero. 57 minutos: Gimeno de bonito remate de cabeza logra el cuarto, y en el minuto 60, Redondo, a la salida de un corner, conecta un buen cabezazo y bate por quinta vez al meta del Villacañas.

La dirección arbitral estuvo a cargo del señor Sánchez Sanz, su labor fue en la primera mitad parcialísima hacia el equipo visitante, no vio nada en el área del Santa Lucía y en cambio se le hizo el tiempo corto para señalar un penalty al Villacañas que fue detenido por Misis, pasó por alto el segundo gol visitante que fue ejecutado en fuera de juego. En la reanudación en seguida marcó dos nuevos goles el Santa Lucía y entonces fue al contrario, quiso compensar los errores anteriores y castigó al Santa Lucía con penalty que tampoco subió al marcador al lanzarlo Andreu fuera. Bien los señores Mateo Bullido y Soriano.

Sin suerte, porque estrelló dos buenos disparos de Alejandro y Andreu en los postes, el jugador número 12 (señor Sánchez Sanz) y un Santa Lucía que no merece ni mucho menos la clasificación que ocupa en la tabla, dieron la puntilla al Villacañas. Sentimos muy de veras lo que ocurre en el equipo villacañero; metámonos a todos y salvése el que pueda, pero en esta situación no vamos a ningún lado. Solamente Vergara, que luchó de principio a fin, y la enorme voluntad, cariño al Club y honradez deportiva de Alejandro pueden destacarse a la hora de hacer balance frente a un Santa Lucía superior, física y técnicamente. El Santa Lucía cuenta con jugadores ya veteranos, los hermanos Grande, García, etc., que jugaron a placer, porque pueden ante muchachos de inferior categoría. En la segunda mitad del encuentro solo había un equipo, el madrileño, con más fondo y sobre todo velocidad.

0-5 CLARO TRIUNFO «MERENGUE»

MADRID. (De nuestro corresponsal Antonio Llorente).—Calasanz, 0; Real Madrid, 5 (Chaves, 2; Espada, Morales y Rodri, de penalty).

Real Madrid: Iparraguirre (1); Espidora (2), Madariaga (1), Rodri (2); Ciauriz (2), Mena (3); Echevarría (1), Chaves (2), Marañón (1), Espada (2) y Morales (2). Calasanz: Mariano (3); Hidalgo (2), Barahona (3), Schmoné (1); Marina (1), Tony (3); Monzó (1), Carlos (1), Aulló (0), Juan Antonio (2) y Martín (0).

Arbitró el señor Santos Rubio, regular. Tuvo diversos errores de apreciación, si bien en materia leve. Bien, sus ayudantes Núñez y Rodríguez Domínguez.

Partido disputado dentro de la más estricta lógica y con el único adicente de presenciar la capacidad de aguantar del once local y el número de goles que serían capaces de marcar los muchachos de Santamaría.

Ha comenzado el encuentro en igualdad de fuerzas y con el Calasanz tuteando a sus rivales a los cuales ha sometido a un férreo maraje. A los 10 minutos en un saque de esquina Chaves inaugura el marcador. El conjunto madrileño no consigue hacerse con el mando del encuentro hasta pasados los 30 minutos de juego y justamente a los 35 minutos. Espada de buen testarudo ha marcado el segundo tanto para sus colores.

En el minuto 43 Morales culmina una brillante jugada personal con un excelente tiro cruzado que supone el tercer tanto con cuyo resultado acaba la primera mitad. El segundo período ha transcurrido con un dominio madrileño más acentuado en virtud del gran encuentro realizado por Mena, auténtico baluarte en el centro del campo. A los 11 minutos un penalty a Chaves es transformado por Rodri y, a los 30, Chaves estableció el resultado definitivo. En tanto, un continuo bombardeo sobre el marco de Mariano, que ha acreditado sus excelentes condiciones como cancerbero. En suma, brillante actuación del cuadro madrileño al cual ha opuesto dura oposición el once local que se ha hecho acreedor a un mejor resultado. El Real Madrid como todos los años ha tenido un potente cuadro, si bien le vemos con menos técnica que en otras ocasiones crea que se ha superado en preparación y fuerza física. Hoy su mejor hombre lo ha tenido en Mena.

El Calasanz ha luchado lo indecible y nunca se ha dado por vencido; sus mejores hombres han sido Mariano, Tony y Barahona, sobre todo este último que ha estado por completo al gofeador Marañón. Extraordinario partido el de este muchacho.

EL ARBITRO PRIVO DE UN PUNTO AL ALMAGRO

ALMAGRO. (De nuestro corresponsal, V. Ruiz).—Almagro, 1 (Zapatero); Fuencarral, 1 (Jerez). Almagro: Balbuena (1); Morote (1), Leal (1), Zapatero (1); Vela (2), Muela (1); Andrés (1), Molina (1), Santi (3), Enrique (2) y Moncho (1).

Fuencarral: Hernán (2); Carmelo (2); Carmona (3), Gurich (1); Eusebio (1), Jerez (2); Domerciano (1), Luis (1), Ruiz (2), Sacristán (1) y Cuenca (1).

Arbitro: a cargo del señor Díaz Gutiérrez, auxiliado en las banderas por García Román y Corral, que han estado pésimamente mal, dirigiendo el partido desde el centro del campo, sin querer saber nada en las áreas.

En el minuto 24 de la segunda parte, resulta lesionado Enrique en un encontronazo, teniendo que pasar a la posición de extremo izquierda mermado de facultades. En el minuto 35, el central visitante Carmona es lesionado de gravedad, en un corner, por su mismo portero, que le dio sin querer un puntazo al despejar. A la hora de hacer esta crónica todavía seguía condeccionado, llevándose urgentemente a un sanatorio de la capital.

En el minuto 17, al sacarse un libre directo por Jerez, entra magistralmente en la puerta de Balbuena, adelantándose los visitantes en el marcador.

Minuto 65, Zapatero, en un rechace de la defensa, establece el definitivo empate.

Tal como se ha desarrollado el partido, el Almagro no ha merecido perderlo, porque ha jugado más que su contrario y lo ha dominado durante todo el partido, pero ha tenido el handicap del señor árbitro, Díaz Gutiérrez, que ha perjudicado en todo lo que ha podido al equipo local. Así en el minuto 20, en un cabezazo de Santiago, es sacado de dentro de la portería el balón por un defensor cuando ya había traspasado la raya de gol. 5 minutos más tarde, hay un penalty clarísimo que el árbitro no concede, y si fuésemos a enumerar todos los fallos que ha tenido necesitaríamos un pliego.

El Fuencarral es un equipo bueno, con una defensa sólida y fuerte, que despeja cuantos balones van por su dominio; en la delantera tiene hombres de bastante calidad y, sobre todo, dos extremos rápidos que realizaban unos contraataques peligrosísimos, que porían, una y otra vez, en peligro la portería local. El Almagro ha jugado mejor y ha debido ganar. En el minuto 80, un formidable tiro de Santiago es devuelto por el larguero; Andrés también estuvo a punto de conseguir el tanto de la victoria en una jugada preciosa a pase de Santiago, que culminó echando el balón a las nubes cuando era más fácil meterlo dentro. Hoy Santiago ha hecho un magistral partido dando juego a las

alas y entrando muy valiente en la boca de gol; si hubiese tenido a su lado al también jugador almagreño, Nemesio, no dudo un momento de que la victoria hubiese sido amplia, pues este último es hombre de área.

EMPATE SIN GOLES EN TORREJÓN

MADRID. (De Arlanzón Revilla).—Torrejón, 0; Unión de Aravaca, 0.

Torrejón: Ranz (2); Aguirre (2), Rioja (3), Esteban (1); Moreno (2), Escamilla (1); Tanis (1), Povedano (2), Medina (1), Zambrano (2) y Peinado (1).

Unión: Arturo (2); Moris (1), Gaspar (2), Chocolate (2); Paquito (2), Martín (1); Tejedor (2), Plácido (1), Castrillo (1), Baena (1) y Mayoral (1).

Arbitro el señor Arias, bien. Ayudado por los señores Solana y Ontega.

Partido aburrido debido a la falta de goles, tarde soleada. El Torrejón, con su dispositivo habitual, comenzó presionando con insistencia la meta unionense; y así en los minutos 4 y 5 Povedano y Medina fallan ante la portería. Los de Aravaca no se amedian y de vez en cuando sueltan sus contraataques con gran rapidez, bien por el centro, bien por las alas. Ambos conjuntos se lanzaban con decisión al ataque, pero hoy fue día de defensas, y si no en la línea media, en el borde del área todas las acciones ofensivas morían. En el minuto 16, un corner sacado desde el ala derecha, hace que el balón lama el larguero de los visitantes, Zambrano, poco después, en los minutos 22 y 23 pierde sendas oportunidades. El Torrejón presiona pero sus delanteros fallan en los metros «de la verdad». El Unión llega bien y suelta al área local y sus atacantes tienen miedo de tirar y se paran el balón, o regatean, hasta que pierden el esférico, como su interior derecho, Plácido, en el minuto 40. Hay que hacer notar la lesión de Esteban en el minuto 30, al dar una tija de en el vacío, cayó de espaldas golpeándose en la cabeza, pasó a la delantera y estuvo el resto del partido errante, su puesto lo ocupó Peinado.

En la segunda mitad no cambia mucho el panorama. En el minuto 47 Ranz pierde el balón ante un contrario sin consecuencias, en el 49, Moris saca un disparo de Povedano. La ocasión más clara ocurre en el minuto 57 en que Tejedor escapa solo y centra a Mayoral que, completamente solo dispara muy mal. Asimismo, fallan Povedano y Zambrano en el minuto 60. El partido adquirió una cierta dureza, pero no pasó nada. Presiona el Torrejón y, en el minuto 93, Esteban estrella en el poste lo que pudo ser el gol del cojo. Partido, repito, insulso en las áreas, pero movido en el centro, que es donde no hay peligro.

2-1 VALIOSO TRIUNFO DEL BARAJAS

MADRID. (De nuestro corresponsal Antonio Llorente).—San Fermín, 0; Barajas, 1 (Lupión). Barajas: De Pablo (3); Baztán (1), Lavado (2), Campillo (1); Esteban (1), Sierra (1); Arturo (2), Pierrad (1), Lupión (2), Ezequiel (2) y P. Mallón (2). San Fermín: López (2); Bravo (1), Miguel (1), Salas (1); Pablo (1), José Luis (1); Gerardo (1), Gallego (1), Barrios (1), Herrero (1) y Parraga (1).

Arbitro el señor Villalba Fernández, bien. Buena actuación; también de sus ayudantes Núñez y Rodríguez Domínguez.

0-1.—Veinte minutos. Buena jugada de la delantera del Barajas, barullo en el área sanferminista y el balón que pega en el cuerpo de Lupión y se introduce en la puerta. Discreto encuentro y en el cual el fútbol de calidad ha brillado por su ausencia. Si el tiempo al final se ha descontado a favor del equipo visitante, ha sido en virtud y como premio a su enorme espíritu combativo en contraste con la pasividad mostrada por algunos jugadores locales. Ha situado el Barajas a Arturo junto a Gallego, motor del equipo local y el San Fermín ha adoptado su ya

clásico 4-2-4. Ha presionado de salida el conjunto visitante y la puerta defendida por López ha pasado por varios apuros; los tímidos contraataques locales no tienen efectividad y discurre el primer tiempo con un insulso peloteo. Al comenzar el segundo período parece más decidido el cuadro local, pero ni el cambio de los extremos ni tampoco la tardía penuta de su pareja de volantes resultan eficaces, pues su fútbol sigue careciendo del debido orden. El Barajas se limita a contener y a esbozar algún que otro contraataque en uno de los cuales está a punto de volver a marcar. En resumen, dos positivos más que vuelan del feudo sanferminista. El Barajas nos ha parecido un equipo fuerte, bien preparado y con un gran espíritu combativo. Su mejor hombre hoy lo ha tenido en su cancerbero De Pablo.

El equipo local continúa sin poner orden en su fútbol y así la mayoría de sus jugadas resultan deslavazadas y sin el debido hilván. Si a esto añadimos el que algunos de sus elementos han carecido del espíritu combativo necesario, se explica la desafortunada actuación de este cuadro que somos los primeros en lamentar. Hoy su mejor hombre ha sido el guardameta debutante López.

VENCIO EL RAYO AL PLATA

MADRID. (De Molero Ortega). Rayo, 3 (Benito, Soto y Potele); Plata, 1 (Rodri).

Rayo: Mozo (1); Santamaría (1), Galindo (2), Talavera (1); Santos (1), Moreno (1); Benito (1), Soto (1), Dueñas (2), Lorenzana (1) y Potele (3).

Plata: Alfonso (2); Carlos (0), Aza (1), Manzanares (1); Alvarez (1), Menéndez (1); Santos (1), Tarín (1), Chaves (1), Agustín (1) y Rodri (2).

Arbitro el señor Rubio Manchego, bien.

0-1.—Minuto 15. Avance platenso por la banda derecha, centro sobre el área, falla Tarín y Rodri marca desde cerca.

1-1.—Minuto 21. Alfonso no sujeta bien el balón y Benito aprovecha la ocasión.

2-1.—Minuto 45. Tiro de Dueñas que rechaza el meta forastero; el balón llega a Soto que a la media vuelta marca.

3-1.—Minuto 75. Falta lanzada por Santos; remata sin parar Potele a la red.

Discreto encuentro. Los azulgranas jugaron con Alvarez replagado sobre la defensa y, primero Tarín y después Santos atrasadas a la línea medular; por su parte, los locales dispusieron sus peones en 3-3-4, esto es, con Lorenzana apoyando a los medios Santos y Moreno. El juego fue bastante aburrido, pues los forasteros sacaron un equipo con varios suplentes y el Rayo, por su parte, tampoco hizo demasiado por animar a los escasísimos espectadores. Tan sólo tuvieron éstos ocasiones de aplaudir en algunas intervenciones del pequeño Potele, que trajo en jaque constantemente a la defensa azulgrana.

En el bando local y tras Potele, cabe citar a Galindo y Dueñas; por los forasteros destacaron el meta Alfonso y el extremo zurdo Rodri, que debutaba hoy procedente del juvenil platense.

EL RECUPERADO ALMORADIEL, VENCE AL PUERTA BONITA

Puebla de Almoradiel. (De nuestro corresponsal ALCI).

Almoradiel, 2 (Gallego); P. Bonita, 1 (Eugenio).

Almoradiel: Miguel (3); Sebas (1), Avilés (2); Montoya (1), Ramos (1); Massa (2), Morán (3), Gallego (3), Barrios (1), Coronado (3) y Felipe (1).

P. Bonita: Santiago (0); Tomás (1), Coedo (2), Manolín (0); Silvan (3), Pablito (2); Rodri (1), Pello (2), Sequena (2), Eugenio (1) y Pepín (2).

El trió arbitral, compuesto por los señores Díaz-Frías y sus ayudantes, Plazas y Gómez del Pulgar, acertadísimos.

0-1.—15 minutos.—Avance forastero, y Eugenio, en posición muy dudosa, se hace con la pelota, que

no tiene dificultad, a inaugura el marcador para los blancos.

1-1.—35 minutos.—Santiago totalmente cede corner por el lado izquierdo, Morán lo bota, a lo y cerrado y nuevo corner, lo repite de nuevo Morán en idéntica hechura al anterior, entran al remate Massa y Gallego y éste de soberbio cabezazo, iguala el tanteo.

2-1.—Se juega por el centro, Massa avanza, pasando maravillosamente a Felipe, quien después de driblar a Tomás, cede a Gallego y filtrándose por el centro, fusila el gol que había de ser el del triunfo.

El Puerta, uno de los «gallitos» actuales, salió en plan de vencedor y así nos lo parecía, no solo por adelantarse con el gol de Eugenio, sino porque esta temporada lo hemos encontrado mucho más fuerte que la anterior. Por su parte, los amarillos, a pesar del resultado adverso, a los 15 minutos de juego, siguieron luchando hasta llegar a embotellar materialmente a los «merengues» del Puerta; fruto de ello fueron los dos goles del magnífico jugador que es Gallego. Ya en la segunda parte, el dominio fue a terno, pues los de casa, que hasta la fecha no sabían lo que era ganar un partido en esta temporada, no solo supieron mantener la ventaja, sino que estuvieron a punto de aumentarla en varias ocasiones, sobre todo en un gol'pe directo que lanzó Barrios con tal fuerza que, después de dar en la barrera, fue el balón a estrellarse en el larguero. En resumen, que, aunque un poco tarde, el Almoradiel, nos parece que va entrando en juego.

Todos los jugadores locales rayaron a gran altura, sobresaliendo por este orden: Miguel, Coronado, Gallego y Morán.

EN EL CUATRO CAMINOS ATLETICO, VICTORIA VISITANTE

Madrid. (De nuestro corresponsal RIOS SERNA).

Cuatro Caminos, 1 (Mateanz); At. de Madrid, 3 (Eusebio, 2, 1 de penalty) y Molinero).

Cuatro Caminos: Crespo (2); Merino (3), Alejandro (2), González (1); Moya (3), Rubio (2); Iso (1), Alonso (1), Fulgencio (1), Sáez (1) y Mateanz (2).

At. de Madrid: Lesmes (2); Carmelo (1), Pérez-García (3), Franco (2); Cata (2), Buzón (1); Romero (2), Eusebio (1), Candéal (0), Muñoz (1) y Molinero (1).

Arbitro: El señor Millán fue estuvo bien excepto en un fallo que le deja la nota en un aprobado: el penalty a favor del Atlético que, como mucho, era sancionable con un indirecto. En las banderas cumplieron los señores Montero y Alonso Trascasas.

0-1.—12 minutos.—Corner contra el Cuatro Caminos que bota Romero y Eusebio remata de cabeza a la red, tras de dar en el poste.

0-2.—22 minutos.—Cuando Candéal intentaba internarse, sin verdadero peligro pues estaba al borde del área grande, es zancadilleado, el riguroso penalty lo transforma Eusebio.

1-2.—32 minutos.—Jugada local por su ala izquierda, con impresionante disparo de Fulgencio que da en el larguero, el rechace lo recoge Mateanz para marcar.

1-3.—67 minutos.—Una internada de Romero da ocasión a una mélee ante el marco local, que termina con un tiro de Molinero que cierra el marcador.

En el minuto 75, en jugada fortuita, resulta lesionado Alejandro que abandona el campo para no reaparecer.

El Cuatro Caminos, de salida, atrasó a Sáez y Alonso a la media y a Rubio a la zaga, formando un 4-3-3. Por su parte, el Atlético, hizo lo mismo con Muñoz y Cata, actuando con un 4-2-4, que cuando mandaban las circunstancias era un 4-3-3, porque Eusebio se situó en una zona que bajaba a echar una mano a sus compañeros de retaguardia cuanto hacía falta, reintegrándose a la delantera cuando eran ellos los que atacaban.

En el Atlético se notó mucho la falta de Orgaz, puesto que, sin este ayudante, Muñoz tenía mucho terreno que cubrir y no organizaba como otras veces; además Eusebio tenía que bajar más de lo de

(Pasa a la página 15)